

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Galang Kerja Bakti Pembuatan Embung di Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 09:56



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Galang Kerja Bakti Pembuatan Embung di Sukabumi*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka memperkuat partisipasi

masyarakat dalam upaya pengelolaan sumber daya air, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, bersama dengan Pemerintah Desa dan warga setempat, telah melaksanakan kegiatan kerja bakti pada hari Minggu, tanggal 28 April 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk pembuatan embung sebagai tempat penampungan air dari lokasi Hunian Tetap di Kp. Pasirsallam Rt.03/05, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mengintegrasikan masyarakat dalam pemeliharaan dan pengelolaan infrastruktur desa. Kami berharap ini akan membantu dalam mengatasi masalah pengelolaan air terutama saat musim hujan."

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga:

1. Memperhatikan dan mengawasi anak-anak agar tidak bermain di lokasi embung guna menghindari kecelakaan.
2. Meminta warga sekitar untuk proaktif mengontrol embung saat hujan deras dan melaporkan jika terjadi kebocoran.
3. Menekankan pentingnya pengaktifan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

"Selama kegiatan berlangsung, kami mendapatkan respons yang sangat positif dari masyarakat. Situasi berjalan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen kuat dari warga Desa Kertaangsana dalam menjaga dan meningkatkan kualitas lingkungannya," tambah AKP Joko.

Dengan kegiatan ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi masyarakat akan terus meningkat dalam upaya-upaya serupa di masa yang akan datang, serta memperkuat kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga dan mengembangkan infrastruktur desa untuk kesejahteraan bersama.